



21 AOUT 2023

Interview de Robert Marchand

Un francilien part faire le Tour du Mont Blanc à vélo.

A partir d'aujourd'hui Robert Marchand, 72 ans, va pédaler autour du sommet 303 kilomètres en 5 étapes avec 7 cols au menu. Cet habitant de Champigny-sur-Marne évolue à vélo fauteuil puisqu'il est paraplégique depuis une mauvaise chute quand il avait 22 ans. Son handicap ne l'empêche pas du tout de se lancer des défis complètement fous. C'est ce qu'il vous a raconté Pheline Leloir-Duault (PLD)

PLD : Ce tour du Mont-Blanc, Robert Marchand le voit d'abord comme une façon de se dépasser

Robert Marchand : Bon déjà pour me maintenir en forme. Pour se dire aux handicapés qu'il y a toujours des choses à faire, les encourager, même si c'est minime, de toujours faire quelque chose. C'est se retrouver avec des copains

PLD : Car cette aventure est aussi un travail d'équipes. Robert sera accompagné de 7 amis dont Jacques qui le suit depuis 4 ans

Jacques : Moi je ne suis pas un malade du vélo. J'ai redécouvert le vélo avec Robert. Et puis surtout la beauté des lieux où on va. Il y a 3 ans c'était le Mont-Ventoux avec des paysages somptueux, magnifiques. Puis le plaisir le soir de se retrouver, la convivialité.

PLD : Robert n'en est pas à son premier défi :

RM : 2018, j'ai fait Hossegor - Saint Jacques de Compostelle, l'année d'après j'ai fait une partie des châteaux de la Loire, l'année d'après le Covid, l'année d'après j'ai fait le Mont-Ventoux. L'année dernière, j'ai fait une étape du Tour de France : Briançon - Alpes d'Huez et puis cette année c'est le Tour du Mont-Blanc

PLD : Mais lors des 5 étapes du Mont-Blanc, il faudra se loger et ce n'est pas si facile

RM : Le problème de la montagne, c'est qu'il y a très peu d'hébergements pour les handicapés et le peu qu'il y a ils sont pris. Les chambres d'handicapés, j'ai commencé à m'en occuper au mois d'octobre et c'était limite.

PLD : Des hébergements qui seront justement pris en charge par Ile-de-France Habitat, en échange le bailleur social veut engager un partenariat avec Robert sur la question du handicap pour rendre leurs logements plus inclusifs.

Robert Marchand est financé en partie par la Fédération Française de Gymnastique. C'est un symbole pour les plus jeunes, nous dit le comité régional. Si vous voulez suivre son Tour du Mont-Blanc à partir d'aujourd'hui, ça se passe sur le site internet d'IDF Habitat.